

Neuer Webauftritt der Evangelischen Johannes-Schulstiftung

04.01.2017, Magdeburg

Die Website der Evangelischen Johannes-Schulstiftung ist nach vollständiger Überarbeitung mit einer frischen, modernen Gestaltung pünktlich zum neuen Jahr an den Start gegangen.

Sowohl die angepasste, klare Struktur als auch das responsive Webdesign, das die optimale Darstellung der Inhalte unabhängig vom genutzten Endgerät ermöglicht, erhöhen die Benutzerfreundlichkeit. Eltern, Partner, Medienvertreter sowie die interessierte Öffentlichkeit können sich so ab sofort unter der bekannten Adresse **www.johannestiftung.de** in ansprechender und übersichtlicher Weise über die Stiftung, ihre Schulen und die aktuellen Entwicklungen informieren.

Optisch greift der neue Online-Auftritt der Schulstiftung Farbelemente aus dem Logo der Stiftung auf. Das neue System schafft die Basis für die anstehende Überarbeitung der Webauftritte der Stiftungsschulen und nimmt diesen damit entscheidende Arbeitsschritte ab.

Mit dem neuen Webauftritt möchte die Stiftung informativ, anschaulich und transparent das tägliche Tun, insbesondere das vielfältige Geschehen in den Stiftungsschulen sichtbar machen. Allen Partnern, Wegbegleitern sowie allen an der Stiftungsarbeit Interessierten will die Stiftung so noch mehr Service bieten und Anregungen zum Austausch geben.

Die **Evangelische Johannes-Schulstiftung** ist Trägerin von vier Grundschulen und vier Sekundarschulen in Sachsen-Anhalt. Im aktuellen Schuljahr lernen hier 900 Schülerinnen und Schülern. Die Stiftung beschäftigt 110 Mitarbeitende.



MIT MENSCHEN BILDEN

Leibnizstraße 50
39104 Magdeburg
Tel.: 0391 – 53 46 351
Fax: 0391 – 53 46 355

info@johannestiftung.de
www.johannestiftung.de